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Reino Unido conquista prata na disputa do sprint por
equipes nos Jogos Olímpicos

A equipe de revezamento do Reino Unido no  ciclismo de pista conquistou a medalha de prata no
evento do sprint por equipes masculino nos Jogos Olímpicos, apesar de  uma performance
dominante da equipe holandesa liderada por Harrie Lavreysen, que estabeleceu um novo recorde
mundial na final.
A final foi  uma exibição de força dos holandeses, com Jack Carlin, Hamish Turnbull e Ed Lowe
do Reino Unido lutando bravamente, mas  sem poder competir com a velocidade dos holandeses.

Uma batalha contra o melhor time do mundo

Desde a primeira curva, a equipe  holandesa liderou a corrida, com Lavreysen, Jeffrey Hoogland
e Roy van den Berg aumentando site de aposta de times vantagem a cada volta. No  final, eles
cruzaram a linha de chegada site de aposta de times 40.949 segundos, estabelecendo um novo
recorde mundial e deixando o time do  Reino Unido para trás.

Reflexões sobre a performance

Após a corrida, Carlin expressou orgulho pela performance de site de aposta de times equipe,
dizendo: "Acredito que  executamos três corridas sólidas e podemos nos sentir orgulhosos disso
como equipe. Sabíamos que estaríamos site de aposta de times desvantagem, mas seguimos
nossos  processos e nossos objetivos para cada corrida."
Carlin também elogiou seus companheiros de time, especialmente os dois estreantes, Hamish
Turnbull e  Ed Lowe, dizendo: "Dois garotos que entraram sem experiência neste nível... Eles
realmente se destacaram e estou orgulhoso deles."

Superando adversidades

A  participação de Carlin nos Jogos Olímpicos esteve ameaçada por uma lesão no tornozelo. Ele
se machucou site de aposta de times abril, quando um  dos pedais de site de aposta de times
bicicleta se quebrou, e teve que passar por uma longa reabilitação para estar pronto para Paris.
Apesar  das adversidades, Carlin e site de aposta de times equipe conseguiram se sair bem,
com a equipe do Reino Unido estabelecendo um novo recorde  nacional nas eliminatórias e
conquistando a medalha de prata.

Próximos desafios

A equipe do Reino Unido terá agora que se preparar para  os próximos desafios nos Jogos
Olímpicos, incluindo as disputas do keirin e do sprint individual, enquanto a equipe holandesa
continuará  sendo uma força a ser reconhecida no ciclismo de pista.

Jack Lowden: el actor escocés que se ha convertido en una
estrella internacional



El actor Jack Lowden, de 34 años, es 7 escocés en todos los aspectos, excepto por el lugar de su
nacimiento, que fue Inglaterra. Sus padres pronto regresaron la 7 familia al otro lado de la
frontera, donde fue inscrito en el Scottish Youth Theatre y, a la edad de 7 19 años, obtuvo su
primer papel importante, el papel principal en la revivida producción de 2010 de la National
Theatre 7 of Scotland de la obra ganadora del Olivier Award Black Watch.
Lowden ganaría un Olivier por su cuenta, por el papel 7 de Oswald en la producción de 2013 del
Almeida de la obra de Ibsen Ghosts. El trabajo en pantalla siguió, 7 incluida una adaptación de la
de Guerra y paz, un papel ganador del Scottish Bafta en la última película 7 de Terence Davies,
Benediction, y la película de 2024 Maria, reina de Escocia, donde conoció a su ahora esposa, la 7
actriz irlandesa nominada al Oscar en cuatro ocasiones Saoirse Ronan (a quien Lowden se
refiere simplemente como "Sersh").
La pareja se 7 casó en Edimburgo el mes pasado, pero no antes de colaborar como productores
en una adaptación cinematográfica de la memoria 7 de sobriedad ambientada en Orkney de Amy
Liptrot, The Outrun, para la que Ronan, quien también protagoniza, está recibiendo algunos 7
elogios tempranos de los Oscar. Mientras tanto, Lowden está cumpliendo su parte del "poder de
la pareja de la farándula" 7 con un papel en la última película del legendario cineasta de
Hollywood James L Brooks, Ella McCay, y una nominación 7 al Emmy por la exitosa serie de
Apple TV Slow Horses, en la que interpreta a River Cartwright, un operativo 7 de MI5 no tan lento
junto al escabroso jefe de espías Gary Oldman.
El regreso de Lowden al National Theatre of 7 Scotland más tarde este mes será la guinda del
pastel. Está coprotagonizando con Sean Gilder en The Fifth Step, la 7 nueva obra de David
Ireland sobre un miembro novel de Alcohólicos Anónimos y su patrocinador más experimentado.

Dos de sus proyectos 7 recientes tratan sobre el alcoholismo y la sobriedad.
¿Qué le interesa sobre esos temas?

Lo que he descubierto, en mi pequeña 7 experiencia con estos dos proyectos, es que AA ayuda a
las personas de muchas, muchas maneras, pero también hace que 7 las personas se conviertan
en oradores y narradores brillantes, porque realmente estás allí contando historias. También es
extraño - y 7 esto sucede en la obra - cómo se habla poco del alcohol. Como, pueden llegar y
decir: "Estoy aquí porque 7 me emborracho demasiado cuando salgo, y hice una tontería", pero
luego se trata de profundizar más. Se trata de todo 7 sobre la vergüenza, y para mí eso es de lo
que trata la obra - olvídese del alcohol - es 7 sobre la idea de la vergüenza y cómo la
enfrentamos.
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Hablando del consumo de alcohol, ¿cómo fue su Glastonbury?

La cosa graciosa es que Glastonbury fue solo un par 7 de semanas antes de que empezáramos a
trabajar en esta obra, así que le dije a la gente con quien 7 estaba: "Voy a tener que ser bastante
aburrido." Durante el día, estaba solo, aprendiendo líneas. Pero fue una experiencia maravillosa.
7 Lloré con Keane. Y Little Simz, simplemente me quedé allí con la boca abierta.

Leí que su ídolo de la infancia 7 fue Frank Sinatra. ¿Qué admiraba de él?

Sin duda, era uno de ellos. Y hablando de alcohol, solía - ¡qué tart! 7 - solía, cuando era muy
joven, poner hielo y Diet Coke en un vaso de whisky, y sentarme con él, 7 haciéndome pasar por
un scotch, solo escuchando a Frank Sinatra a solas... Pero lo que amo de Frank Sinatra - 7 y me
llevó años darme cuenta - es lo mismo que amo de la actuación: es el ritmo. No realmente 7 me
fijo en lo que dice la obra o la película, a quién se dirige, porque simplemente pienso que eso 7 es
tan subjetivo. Dirá cosas diferentes a las personas. Leeré un guión y si el ritmo es agradable, si se
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7 siente como música, eso es lo que realmente me emociona. Y Sinatra tenía esta increíble
habilidad para cantar estas canciones 7 muy famosas, pero casi cada vez que las cantaba, las
doblaba ligeramente. Fantástico.

Supongo que hay una gran escena de drama 7 aficionado en las fronteras
escocesas, donde creció usted?

Oh, es enorme.
Masa vo. Un grupo de mis amigos de la escuela, cuatro o 7 cinco de ellos, como The
Inbetweeners, todos vinimos y lo hicimos. Y es una mezcla rara de personas. De repente, 7
estabas de pie junto a maestros jubilados, o bomberos o lo que sea, durante meses de ensayos,
dos o tres 7 veces a la semana y luego seis shows. Pero hice todos los musicales bajo el sol y
ahora miro hacia 7 atrás en ello y digo: si no lo hubiera hecho con esos tipos, probablemente
habría tenido miedo. Habría pensado que 7 es una cosa un poco rara hacer teatro musical. Pero
es bastante normal en las fronteras.

Recientemente se ha mudado a 7 la producción de películas, ¿cómo ha sido
eso?

Leí The Outrun en el encierro y simplemente le dije a Sersh: "Tienes 7 que jugar este papel."
Ambos éramos productores, así como Sersh estaba en él. Fue la experiencia más increíble - en 7
particular, verla en ese papel. Ella es absolutamente fenomenal.
Pero luego está la locura de hacer una película independiente, que es 7 simplemente... genial y
aterradora. Es un milagro que alguna de ellas alguna vez se haga. Nos encantaría producir más
cosas, 7 pero estamos dando un respiro en este momento, porque la actuación está interfiriendo.
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¿Es difícil estar casado con otro actor?

No, estar con un actor 7 es maravilloso, porque nos entendemos. Somos personas bastante
extrañas, los actores. Somos animales extraños. Así que simplemente tiene sentido, y 7 puedo
imaginar por qué hay muchos otros actores con actores...
Y es realmente útil para practicar líneas, en lugar de con, 7 por ejemplo, tu mamá. ¿Es difícil
mantener la privacidad? No lo sé. Creo que he tenido mucha suerte en que 7 he tenido una
carrera de construcción lenta y me han permitido crecer y equivocarme. No puedo imaginar lo que
debe 7 ser, si tienes 18, 19 años y estás en un gran espectáculo y de repente todo el mundo
quiere saber 7 todo sobre ti.

¿Crees que serías un buen espía, como tu personaje de Slow Horses, River
Cartwright?

Creo que sí. Un beneficio 7 de ser un poco tímido es que he pasado mucho tiempo sentado y
observando a la gente haciendo el tonto 7 primero. Creo que eso podría ser útil. Pero desde las
pequeñas pistas que hemos tenido en ese programa, de exoficiales 7 de inteligencia, solo suena
loco, lo que atraviesan y el aislamiento de ello. Pero también son maravillosamente competitivos.
Todos disfrutan 7 sintiéndose como la persona más inteligente en la habitación.
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Has interpretado un número sorprendente de soldados en tu carrera. ¿Qué es
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eso?

Es más una reflexión de 7 lo que se hace en estas islas y nuestra obsesión con las guerras
mundiales, creo. Y, ya sabes, haces uno 7 y luego es todo lo que pueden pensar en ti como. Así
que fue bastante agradable cuando hice Dunkirk, ser 7 considerado para [el papel de] un piloto y
no un soldado. Eso fue un cambio.
¿Ha dado alguna idea de lo 7 que es ir a la guerra?
Dios , no! Uno de mis mejores amigos estuvo en Afganistán dos veces, dos tours diferentes, 7 y
nunca he hablado realmente de eso con él. Él no habla realmente de eso, y puedo imaginar - solo
imaginar - 7 por qué.
¿Qué hace para relajarse cuando no está trabajando?
Cualquier cosa relacionada con la historia. En este momento, el libro de 7 Christopher Hibbert
sobre los Médici en Florencia. Aunque normalmente solo leo libros ambientados en o sobre el
área en la 7 que me encuentro. Incluso si me mudo de una parte de Escocia a otra - no leería un
libro ambientado 7 en las Tierras Altas si estuviera en las Bajas.
Naciste en Inglaterra, pero fuiste criado en Escocia. ¿Qué tan escocés eres?
Considero 7 que soy 100% escocés, sin duda. Mis padres son escoceses. Es donde fui criado. Es
donde fui hecho. Y es 7 cierto que mi primer papel en la pantalla fue un anuncio de Irn-Bru. Lo
hice cuando tenía 18 en la 7 escuela de teatro y creo que se reprodujo durante el medio tiempo
en la final de la Liga de Campeones 7 o algo así. Pienso en eso como el servicio nacional.
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